
ESTADO DE RONDÔNIA
PODER LEGISLATIVO MUNICIPÂI,

CÂMARA MUNICIPAL DE PRESIDENTE MEDICI

ATA no 04312022 da vigésima nona sessáo

décima Legislatura da Câmara Municipal de presidente Medici/RO.

Presidente: Edirlei Cassímiro de Oliveira

Vice-presidente: Marlon Vicente

Primeiro-secretário: Angelo Carrara

Segunda-secretári1 Matilde do Assentamento

Aos dezessete dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e dois, às dezoito horase cinco minutos, reuniram-se no prenário da câmara Municipar oe presioánte üeoi.ilRo,
sito à Rua Padre Adorfo, no 2s90, para dar início a vigésima nona sessão ordinária do anode dois mil e vinte e dois da d_écima Legislatura, sãb a presidência oo veiáãoor gdirtei
cassimiro de oriveira, que após-cordiaii cumprimentos, fez a oração oe ãÀertura aostrabalhos' Em seguida, o vereador/presidente Edirlei Cassimiro àe oiúeiia, soticitouao primeiro-secretário Angelo carrara para que procedesse a chamada dós sennoresvereadores. Em ato contínuo o primeiro-secreiário Angero carrará fez a cnamadanominal dos vereadores, que por sua vez confirmou a presénça de 0g (nove) vereadores:Alessandro Martins santos, Angero carrara, Benito Arves da iruz, ara àô Àós"nt"rerto,Marlon claudio custódio Vicente, Juraci Jovem Bazirio, Matiide oá- ÀÀsÀntamento,ProfessorAilton e Edirrei cassimiro de oriveira. Havendo qrórm r"jrr, ã pr".rããnte Lei doRiachuelo declarou aberta a vigésima nona sessão ordinária de dois mil e vinte e dois dadécima Legislatura da câmIq Munrcipar, quando eram dezoito horas e sete minutos.continuando o presidente Edirrei cassimiro de oriveira corocou ", aLrúLrrçao prr.

discussão- e votaçáo pelo Plenário a Ata no 04112022 da vigésima oitrru ."."ro àrdlnária ea Ata n'04212022 da décima quarta sessáo extraordinárá, de dois mit e vintáL ooir, o"décima legislatura da Cámara Municipal de presidente Médici/RO, qrê ioir;rprou"Or.
qor lnTimjdad,g gelo prosseguíndo o*preãidmte eairleicassimiro de oliveira soricitou ao primãiro-Gretário, Angéro carrrra, lr" niÀsse a teitura
1" 9rog, do.Dia, que assim o fez: Leitura do proleio dé Lei no oazi.tioiz,-aà-^utoria doe^o!9q !199utiyo Municrpar, data da entrada o3hot2o22; reitura do nroletàG Lãi uuniciparn'08312022, de autoria do poder Executivo Municipal, data de entraoá oslloÀ22; projeto
de Lei Municiparno 084t2022, de autoria do poder Executivo Municipar, d;ta de entrada
0311012022; Projeto de Lei Municipal no o16t2e22,de autoria do poder'Executivo Municipal,data de entrada 0311012022, projeto de Lei Municipal n 0g912022, oe autãrla oo poder
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ESTADO DE RONDôNIA

^ PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL
CAMARA MUNICIPAL DE PRESIDENTE MEDICI

Executivo trlrni"ipri

*:,11j:-:g1"",jlg^":lyo.Municipat, data de untrrda 17t1ot2oi2; erã1áio oe r_eicomprementar no 006t2022, de autoria do pooài Éré*lir" nar.i"-ipãi o"iã'0" entrada1910912022, Projeto de R91t.ue9o no 0o2t2oz2, de autoria oo.'.à.oiã. da MesaDiretora, data de entrada 1.0r10t2022: rndicaçáo no oo4r2o22, o" 
"riáiá oo vereadorAlessandro Martins Santos (MDB) e leitura da lndÍcaçao oosl2o22, de autoria do vereadorAlessandro Martins santos (MDB). Em seguida o presidente Edírrei cassímiro deOliveira concedeu a palavra para que façã o uso da tribuna ao vereador professor

Ailton por oito minutos que: cumprimentou o presidente Edirrei cassimiã Jã oriveira, emseu nome cumprimentou os membros da Mesa Diretora; em nome dt ú;; Diretora,cumprimentou, cumprimentou os demais vereadores; em nome da servidora Marilene;cumprimentou os serventuários do poder Legislativo; em nome do doutor paulo Rogério,cumprimentou as demais pessoas presentes, bem como as pessoas que acompanham àsessão pelas redes sociais; disse que nesse finar de semana, que nesse mês de outubro,querendo ou náo, o assunto mais comentado no mês é sobre a ioritica, iorre as ereiçoes,onde se define o futuro do nosso estado e o futuro do no país; falou o vereador professor
Ailton que temos um privirégio de estarmos no regime'democrático, ánàà-o"uut"ro.
livremente sobre nossa convicçóes e preferencias, mesmo se tendo arguns debates até
lT:T:_ 9a-l91osos, 

mas que as pessoas tem o direito de tirar as .rá. prõpià" lonctusóes
oe seus votos; menpionou também o vereador da quinta linha que no sábado do último finalde semana, Presidbnte Medici teve a presença'do deputado êstadual, Laerte Gomes,deputado mais votada na 

-história do nosso esiado, que o mesmo se posicíona bastantepresente em nosso município, não só com suas ações, como também com a sua própriapessoa; expôs também que, quem também esteve ém nosso município, foi o entâo senadorda República, Marcos Rogério que, conforme acredita o vereador professor Airton,conseguirá se ereger governador do nosso estado de Rondônia, fuém tãmúàm estavapresente nessa reuniâo era o doutor João valdivino; afirmou ainda' o 
'vereado, ãr"o"oirt,que nâo sabia que o candidato ao governo do estado, Marcos Rogerio, návià pároioo umaeleição.para vereadorporfarta.de um voto, que em seguida." ãr"g.r, ná sãquencia roi

deputado federal por dois mandatos e, em seguida senãdor oa nepüotica; àx[o-s tamoemo vereador do MDB que tem farado sempre que para presidente 'Hrreoi.i,' 
."ià- rm passo

muito importante, porque o prefeito municípar tem uma afinidade muitá gianoe com odeputado Laerte, como também com a deputada federar sírvia cristiná, irà i"r" uruvotação muito expressiva aqui em nosso município, e que na verdade 
".a" 

grúpo criou umacerta afinidade com o município de Presidente Médici, onde o vereador Éroiessor Ailton
tem percebido que as coisas tem acontecido, que o vereador observou rrole a favimentaçaoasfáltica que está acontecendo, uma parte dos recursos do deputado Láerte e outra parte
do governo do estado, as empresas fazendo um trabarho oà excerente q*ridrd", ,,
asfalto de cinco centímetros; discursou o Professor Ailton que a deputada SÍlvià Cristina já
fez um compromisso com o prefeito em um recurso de cinco mirhões pr" áa"" ão, que eraestá satisfeitÍssima com sua votação de quase quatro mil votos, recebido. à.n no.ro
município e, que a deputado sírvia cristina é uma pessoa de paravra, e que disse aodiscursante que ela tem algo grandioso para o nosso municÍpio de presiáente Médici, três
milhÕes e meio para pavimentação asÍártica para o próximo ano e mais ,, ,ltr,âo e ,"iopara a saÚde, num centro de Fisioterapia; revelou o vereador ainda, que se faltar alguma
coisa mais, nesses dois anos que resta do mandato do Executivo, .o, L"rt"i. à prefeito já
está articulando para que possa trazer mais recursos para o próximo ano, inclusive esse
centro Recreativo que teremos na saÍda para Ji-paraná, de cinco milhões, qrã ã.ta qr.r"
pronto o projeto, que já está assegurado também o recurso; explanou ainda,'o vereador do

\
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Rogério conseguir chegar ao governo oo estaoo, ctln-;;;,il#il:':,:=à'r':'Jilt:prefeito, no primeiro ou no segündo ano dere, ." Êorr", uma conversa, ere pode trazer oDER pra dentro do municífio o" pr".,oélriu rr,rãiãi "'""*i;;'?;"0:, cento dapavimentação asfártica, para deixar esse municípro um sonho; expressou o vereadoremedebista professor oil:l^yl:,1r, qre a ricitáláo do campo-si"iáiúãlâàl feita, ondeserá dada a ordem de serviço_para que a empresa comece a obra ali próximo ao Banco doBrasit' na esquina da Escorá 15 de Novembrã; ol""rr.o, ainda o ,"ré;à;;;;; ficou muitosatisfeito hoje, pois esteve na secretaria de pranelamento, que em conversa com oengenheiro, Diego, que rhe moshou ,r, ,rqr"t" áa escora que já foi para ricitação, umaescota de mais de quako mirhóes, que será 
"dr.iria, .o. ,."ári.ã'prápiiã.'ã, frente aoginásio de esporte, uma 

1,lr-u-tu11 
rantá.stica que-va-i remodelrr rqr"t"-"á[áriãi!"rr.o, qr"fica contente, com as coisas que estáo acontecendo e que iiao ";;G;; e que oskabalhos na área rurar continuam, próximo - tràr"..ao oo nigone Jlumãã rocatioaoesa mais, uma parte de cascarho e que até o mês de novembro sãrá .or.iüiãã, u", como nosetor da primeira até a sétima rinha, foi feito um trabalho diferenciado, que segundo osmoradores daquere setor, há quarenta anos nunca foi feito ,, ir"uãrnã iàioim, qre roiíeito agora, arém dos trabarhos feitos no s"to, oã úita santo Antônio; mencionou também overeador Professorl Airton que esteve em contato ãom o gabinete do senador confúcioMoura do MDB, qúe irão sentar 
"or. 

o ."nràoi. pois tem mais quatorze caçambas ealgumas pás carregadeiras, de emendas o" u"n"rárs, 
" 

qr" o ,"àlJãr,q;, tirar uma
I-ej,:_d_:.-.i 

melancia", 9T que o vereador tem o direrto e a obrigaçáo por tudo que possavrr para o nosso município de presidente Médici para atender 
"ã"hrno. iás secretarias;finalizou suas Íaras o vereador da. quinta, qr" à fiàgr"ra ..porteira a Dentro,, parou essasemana, pois os operadores de pá carregadeira estào participando de um curso oferecidopelo-SEBRAE, e que na semana que vem o programa porteira a Dentro estará reiniciandono Assentamento chico Mendes ,r, diversas áemanoas. ru, s"qrÀn"ia l*presidenteEdirlei cassimiro de oriveira concedeu , p"rãí.", para quê Íaça o uso da tribuna àvereadora Bia do Assentamento por oito minutos que; em nome do presidente Lei doRiachuelo, cumprimentou os membios oa Haesa; ãm nome do vereador g"nito do Estrela,cumprimentou os demais vereadores; cumprimentou o doutor prrÉ;-*rprirentou odoutor João Vardivino e rhe desejou as boas vrnoás pero sua reintãtraçaã iã'quaoro oefuncionários da Câmara Munlcipal; iniciou seu oiscurso a vereadora Bia do Assentamentoe disse que conforme mencionou o corega antecessor, vereador professor Airion, que osserviços.efetuados na segunda rinha frcou-um serviçode excerência, onde toda comunidadee, moradores estâo agradecidos; farou também á vereadora que no assentamento temalguns lugares, que incrusive, 

.farou com o secretário, que a gente precisa pra esse anomelhorar, pois tem arguns pontos que dÍficurta a iàá ào. onroú quãioá-*r [á!r, urrro.,especialmente rá no rerevo, diÍicurtando o tráfego ari; mencionou ainda a r"r"ádãr, Bia quefica. muito feliz em ver que as coisas estâo daido 
"érto, "o. 

poucos está se resorvendo osproblemas do município de presidente Médici; a u"r"rdorc Bia do Assentamento tambémfez questão de rembrar que,.êsses asfartos noro. qr" estâo saindo aí, são rerativos aosdois milhões de recursos enviados pero senador M;;;o, Rogerio, ,"u .unoro"iã'ã governodo estado de Rondônia, que peras suas açoes, tem se mostrado parceiro do município e,que a vereadora Bia do Assentam_ento frca grata; a vereadora gia ão Rssentàmeito exposainda que, se o senador Marcos Rogério õnseguir lanhar para o governo de Rondônia,Presidente Médici irá conseguir mu-ito mais r"""rr.ã., a vereador tem certeza, pois osenador Marcos Rogério tem demonstrado isso; relatou a vereador Bia do Assentamento
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achou muito bacana da parte do deputado, pelo seu manifesto de reconhecimento da sua
votação em nossa cidade, e que Medici sempre teve deputado e que sempre vai ter
deputado, pois ele quer ser o deputado de Médíci; a vereadora do pSDA aproveitou o uso
_da 

tribuna e agradeceu ao vice-prefeito José Carlos, como também agradeceu a secretária
!9 saúde cecília, que atendeu aquele pedido feito pela vereadora Éia e pela vereadora
Matilde lá na uBS, algumas reformas e pequenos reparos, pedido efetuado ainda quando
o vice-prefeito êstava na secretaria de saúde; a vereadora Bia do Assentamento ainda
parabenizou a secretária de assistência social Marli, pelo trabalho desenvolvido a frente da
secretaria de assistência social e, pelas comemoraçÕes do Dia das crianças em nosso
município; comentou ainda a vereadora Bia do Assentamento se referindó às obras do
programa do governo do estado Tchau poeira, que se tivesse ocorrido cobranças de um
deputado cobrando em favor de presidente Medici, lá em porto velho, náo teria saído, e
que se os serviços tivesse saído na hora certa ou no tempo certo, quem teria a ganhar seria
o governador Marcos Rocha, mas que infelizmente o governador t,entou .egrã, lá, onde apopulação de Médici observou e deu a resposta no dia da votaçâo do primeiio turno, porque
no dias atuais, ninguem faz nada que a popuração não óonsigá saber, e que se o
governador tÍvesse liberado o quanto antes, a populaçáo de nossa c'Ídade teria reconhecido
e lhe.apoiado no dla das eleiçbes, que as obias doichau poeira foi liberaJo p.r. no.r"
cidade, mas no entendimento da vereadora Bia do Assentamento foi tarde, poderia ter
liberado bem antes do início das chuvas; falou também a vereadora Bia sobie'a situação
difícil do tráfego da Ro, usadas pelas pessoas do assentamento, que quando chegaias
ch.uvas, a populaçáo daqueles setores váo ficar sem passar, e irão ter que vir para a zona
urbana pela quarta linha, nêsse sentido, a vereadora Bia do Assentamento apelou às
autoridades para que cuidem e arrumem aquela Ro, que é uma falta de respeito não só
com a população de Presidente Médici, mas também com a população de óastanheiras
também; ainda mandou os parabéns para toda a administraçáo municipal pelo projeto da
reforma administrativa, pois a vereadora acha que todoé os vereadoies receberam
mensagens de agradecimentos dos servidores municipais pela dedicaçáo dos nove
vereadores e aprovação do projeto da reforma administrativa, um projeto tão esperado
pelos servidores do município de Presidente Medici. Em ato contínuo o iresidente Edirlei
cassimiro de oliveira solÍcitou ao primeiro-secretário Angelo carrara, para que fizesse
leitura para deliberação pelo plenário do projeto de Lei Municipaln og:a)2022, de autoria
do Poder Executivo Munícipal, que assim o fez: Leitura do projeto de Lei úunicipal no
08212022 de autoria do Poder Executivo Municipal, bem como lâitura dos pareceres da
comissões Permanentes ao projeto de Lei Municipal no 0g212022, de autoria do poder
Executivo Municipal. Gontinuando o vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira
colocou em discussáo e votaçào pelo plenário o parecerda comissão de Justiça e Redação
e o parecer da comissáo de Finanças e orçamento, que foram aprovados oor unanimidáde
pelos senhores vereadores. prosseguindo o presiãenG EãirGi EãsãiilirõE oÍiveira
colocou em discussão e votaçáo pelo plenário o projeto de Lei Municipal no 0g212022, de
autoria do Poder Executivo Municipal, que foi aprovado por unanimidade Delos senhores
yerea.dores -em_ sua primeira votacão. Em seg@ Edirrei
cassimiro de oliveira solicitou ao primeiro-secrãtário Angelo carrarâ, para que fizesse
leitura para deliberação pelo Plenário do Projeto de Lei MunicÍpal no OBiB't2022, de autoria
do Poder Executivo Municipal, que assim o fez: Leitura do projeto de Lei úunicipal no
08312022 de autoria do Poder Executivo Municipal, bem como lêitura dos pareceres da
comissóes Permanentes ao projeto de Lei Municipal no 09312022, de autoria do poder
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colocou em discussáo e votação pelo plenário o parecer da comissáo de Justiça e
Redaçáo, da comissão de Finanças orçamento, o parecer da comissáo de Educaçao,
saúde e Assistência social e o parecer da comissão de obras e serviços públicos, que
foram . aprovados por unanimidade pelos senhores vereadores. Em ato contínuoJ
presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou em discussão e votação pelo plenário

ostLoo or noNoôuIa
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Prosseguindo o vereador/presidente Edirlei Cassimiro de OÍi,/eira soliciiou ao prinreiro-
secretário Angelo carrara, para que fízesse leitura para deliberação pelo plenário do
Projeto de Lei Municipal no 08412022, de autoria do poder Executivo fulunicipat, que assim
o fez: Leitura do Projeto de Lei Municipal no og4t2o2z de autoria do poder Executivo
Municipal, bem como leitura dos pareceres da comissóes permanentes ao projeto de Lei
Municipal no 08412022, de autoria do poder Executivo Municipal. Em seguida o
vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou em discussáo e votaçáo pelo
Plenário o parecer da comissáo de Justiça e Redação, o parecer da comissão de Éinanças
e orçamento e o parecer da comissão de Educação, saúde e Assistência social, que foram
aO,r,oyidgs por unanim Na sequência o piesídente
Edirlei Gassimiro de oliveira colocou em discussáo e votação pelo plenário o projeto de
Lei Municipal no.0$412022, de autoria do poder Executivo Municipal, que foi aprovado por

vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira solicitou ao pr-'rneiro-secretário Angelo
Carrara, paÍa que fizesse leitura para deliberação pelo Plenário do Projeto de Lei Municlpal
no 08612022, de autoria do Poder Executivo Municipal, que assim o fez: Leitura do projeto
de Lei Municipal no 08612022 de autoria do Poder Executivo Municipal, bem como leitura
dos pareceres da comissões Permanentes ao projeto de Lei Municipal no 0g6t2022, de
autoria do Poder Executivo Municípal. Continuando o vereadoripresidente Edirlei
cassimiro de oliveira colocou em discussão e votação pelo pbÁário o parecer da
comissão de Justiça e Redação, o parecer da comissão de Finanças e orçamento, o
parecer da comissão de Educação, saúde e Assistência social e o pàrecer dá comissao
de Obras e Serviços Público, que foram aprovados por unanimidade pelos senhores
vereadores. Prosseguindo o presidente Edirlei cassimiro de oliveira colocou em
discussão e votação pelo Plenário o Projeto de Lei Municipal n 0g612022, de autoria do
Poder Executivo Municipal, que foi aprovado por unanimidade pelos senhores vereadores
qm sua primeira votacão. Em seguida o vereador/presidentê Edirlei CassiÍÍtiro de
oliveira solicitou ao primeiro-secretário Angelo carrára, para que fizesse leitura para
deliberaçáo pelo Plenário do Projeto de Lei complementar no 006/2ô22, de auloria do poder
Executivo Municipal, que assim o fez: Leitura do projeto de Lei complementar no oo6t2o22
de autoria do Poder Executivo Municipal, bem como leitura dos pareceres das comissÕes
Permanentes ao Projeto de Lei complementar no 00612022, de autoria do poder Executivo
Municipal. Na sequência o vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou
em díscussão e votação pelo Plenário o parecer da comissão de Justiça e Redação e o
paÍecer da Comissáo de Finanças e Orçamento, oue foram aprovados por unanimidade
pelos senhores vereadores. Em ato contínuo o presidente gOirtei Cassimiro ae Oliveira
colocou em discussão pelo Plenário o Projeto de Lei complementar no 006t2022, de autoria
do Poder Executivo Municipal. Na sequência solicitou ao primeiro-secretário que fizesse a
chamada dos vereadores para primeira votaçáo do slM ou NÃo ao projeto de Lei
complementar no 00612022, de autoria do poder Executivo Municipal, que foi aórovado por
unanimidade pelos senhores vereadores em sua primeira votaÇão com ã reépõstã si l

Em ato contínuo o
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Continuand

;;:,,:,5r;: â:::j:"::SlX,ffl:"qf ri,"*" r;it;;; para deriberação pero prenário doProjeto de Resorução n oo.ztzozz)ãã 
"rt.iãa*i,rã#ã.;"""il,.J3:T,r3,:t ffi::,:,r;o fez: Leitura do proieto de Resoruçãá ," o;;rrú; de autoria dos membros da Mesa

3';"j:J:.:"#,:"J[xE-:n::,,::-::'j::{TÉí9" Justiça e Redação prossesuindo

;#::Ífi'i:";:H::[t'rticassimiioã;ó'ii,;;""àã;;";[H:.::";:!",t*,?::
SenhoresVêrearlnrac=-.9:-i,::.-".9-:Jy:.iç9,@o"to.sen hores vereadores. Em s-esu ida ; ;;;ãàIôrffifi
:: f,:,i:Ti:xf:: "^ 

"" ^;::1oi:r: I 
É 

". li" 
i õió 

"t" 
oã n ;;;ú;;';:' ó iü, o zz, a"

ll,."j::""fl.::i.:raL 
pro^ssesuindoã pEÊãnãHi?rei óassimiio"J"-drilãi?ã,""oro.o, a

autoria dos membros Oa tUela- Dleto.ra 
r.::vereadores. Na sequência o vereador Erinreiroãretário Angero Garrara soricitou aopresidente Edirrei cassimiro de oriveira, ;G ;;r;.;;;" à aprecíação do prenário o pedidoda dispensa de interstíciog".21^tqiqrir;lõãã;segundo tuÍno, os projetos de LeiMunicipat n os 082, oB3, 084, oaorzôzz,-tã, 

"ãro o projeto de Lei comprementar00612022, que aprovaÇáo do pedido. c.rti"*"a" 
" 

presidente Edirtei cassimiro deoliveira corocou em áiscussão e sugunoa ,ãüiãã p"ro prenário, engrobadamente, os

il:f,ff ff.:?,Ir:'r:1":i:.E::: *t 
- 
í{{àotzz, +ã.l";i,"iâli,"",?ã,,o".

disposição das comissõeJp"-unent". ;;;;;r*;;";r;#ü ;lE:ffi?"..j1"1municipal no 089, e 0gor2o22, de autoria ol, pooã. rr""utivo Municipar. Não havendo maismatérias na ordem do Dia, o presídente gJú"i-'c"""i.iro de oriveira concedeu apalavra aos vereadores para eiplicaçoes p"s.ó"is, a fim de que se manifestem sobreatitudes pessoais assumidas na presénte J".aão o, no exercÍcio do mandato, conformedetermina o Art. 94 e gs do Regimento rntuino oã carara Municipar. Estavam presentesna sessão os servidores: Derick sarorhan, Edieiny santos Tomaz sirva, Marirene s. dossantos, Roberto pereira, Jose Juarez áàro*ã io.- santos, doutor João Vardivíno dosSantos e doutor Paulo Rogério..Termino, à rióé.iÃãiona sessáo ordinária do ano de doismil.e vinte e dois, quando era dezenove troral e trinta e cinco minutos, não havendo nadamais a ser tratado, em nome de Deus, o pr""ioentà [ei oo niacnuãiãi;;-á'; presentesessão. Eu, José Juarez Barbosa dos santos, chefe dl gabinete d; rÃ;á;;; jranscrevi
esta Ata, que e a pura expressão da verdade, paia tanto, a Mesa Diretora e demaisvereadores deste poder 

. 
Legisrativo presentes ' nàsta sessão, assinam- ãs páginasenumeradas da presente Ata.
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